

ABSTRAK

Dea Firda, 1192010038. Hubungan Antara Kompetensi Dan Produktivitas Kerja Tenaga Administrasi Sekolah (Penelitian di Madrasah Aliyah Negeri Se-Kabupaten Bandung Barat)

Tenaga administrasi sekolah memiliki peran yang penting dalam sebuah lembaga atau satuan pendidikan. Terkait dengan hal tersebut maka tenaga administrasi sekolah perlu memiliki kompetensi yang dipersyaratkan agar dapat melaksanakan tugas dan fungsinya dengan baik. Produktivitas Kerja TAS sangat dipengaruhi oleh kompetensi yang dimiliki oleh TAS. Dimana semakin tinggi kompetensi yang dimiliki maka semakin tinggi pula produktivitas tenaga administrasi di sebuah satuan pendidikan.

Peneliti ini bertujuan untuk : (1) mengetahui Kompetensi Tenaga Administrasi Sekolah di MAN se-kabupaten Bandung Barat; (2) mengetahui Produktivitas Kerja Tenaga Administrasi Sekolah di MAN se-kabupaten Bandung Barat; (3) menemukan hubungan antara Kompetensi dan Produktivitas Kerja Tenaga Administrasi Sekolah di MAN se-kabupaten Bandung Barat.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan metode korelasional. Data pada penelitian ini diperoleh melalui penyebaran angket dengan model skala likert. Adapun teknik analisis data pada penelitian ini menggunakan uji instrument (validitas dan reliabilitas), uji analisis parsial perindikator, uji prasyarat (uji normalitas dan linearitas), serta uji kolerasi. determinasi.

Hasil penelitian, pengujian statistik menunjukkan (1) Kompetensi Tenaga Administrasi Sekolah menghasilkan rata-rata 4,43 yang termasuk kategori Tinggi, (2) Produktivitas Kerja Tenaga Administrasi Sekolah menghasilkan rata-rata 4,47 yang termasuk kategori Tinggi, (3) Hubungan Kompetensi dengan Produktivitas Kerja Tenaga Administrasi Sekolah diperoleh hasil koefisien kolerasi sebesar 0,707 yang dikategorikan tingkat kolerasi tinggi. selanjutnya diperoleh koefisien determinasi (R Square) nilai sebesar 0,500 yang artinya kontribusi variabel kompetensi tenaga administrasi sekolah dengan produktivitas kerja tenaga administrasi sekolah sebesar 50%.

Kata Kunci: Kompetensi Tenaga Administrasi Sekolah, Produktivitas Kerja Tenaga Administrasi Sekolah